
据新京报消息 20 日，招商银行发

布《2011 中国私人财富报告》显示，中国

有 50万人投资资产超过千万。千万富翁

投资国内房地产的热情下降， 投资移民

意愿强烈，该报告受访者的亿万富翁中，

约 27%已经完成了投资移民。

该报告显示， 投资性房地产在千万

富翁资产配置的比重从 2009 年初的

17.6%降到 2011年初的 13.7%。 90%以上

的受访者表示将不再增加房地产市场投

资。 近年来， 中国个人境外资产增加迅

速，2008年至 2010年年均复合增长率接

近 100%。 与此同时，近年来，中国向境外

投资移民人数出现快速增长。 以美国为

例， 中国累积投资移民的人数最近 5 年

的复合增长率到 73%。

投资移民迅速增长这一趋势在调研

中也得到印证。 近 60%接受调研的千万

富翁已经完成投资移民或有相关考虑。

而亿万富翁（可投资资产规模在 1 亿元

人民币以上）中，约 27%已经完成了投资

移民。

据信息时报消息 20 日上午， 广东省系统

食品质量安全专家组首席专家陈永泉教授称，

牛肉膏其实早已成为市民的家常便饭， 方便面

中的牛肉味调味包里普遍存在， 限量食用不会

对人体造成即时性伤害。

陈永泉说， 牛肉膏如果不是作为商品去经

营， 仅仅家庭来用， 是放在汤里用来增香调味

的，如家庭常用的鸡精。 即使是一些烹饪单位使

用，如酒店、餐馆、面馆等，也只能是在使用真实

牛肉的前提下进一步增强牛肉的香气， 并不是

使得各种肉类“变”成牛肉。

“有人由于暴利的驱使，利用牛肉膏把猪肉

变成牛肉出售，这是使用者的问题，不应该将责

任放到牛肉膏的生产企业身上。 ”陈永泉表示，

牛肉膏暴露出来的问题主要是使用单位的违规

使用，牛肉膏本身是没问题的。

陈永泉说，“食品添加剂在人们的生活和食

品工业里贡献很大。 但是它的使用有严格的要

求，一个是使用量，有专门的规定。 另外是使用

范围， 在哪些食品上可以使用哪些相应的添加

剂，也有规定。 如果违反了这个规定，不管是哪

个食品，都不能上市。 国家对食品添加剂的管理

也是十分严格。 ”

在采访过程中，陈永泉向记者透露，原来在

我们日常生活中经常接触到吃到的方便面，其

中的调料包就是用牛肉膏这类产品调配出来

的。 陈永泉介绍，“香精主要分为甜味和咸味香

精。 咸味香精则广泛应用于调味品，其中就包含

方便面的配料。 牛肉膏是属于咸味类香精，方便

面中的牛肉调味包其实也含有牛肉膏。 但是公

众并不需要对此感到恐慌， 只要是控制在一定

的量，食用并不会对人体造成即时性伤害。 ”

新华社北京 4 月 21 日电（裴闯

李尚儒）香港高校招收内地本科生工作

近日陆续展开，今年各大学内地招生总

数与去年相若，约为 1400人。 香港科技

大学校长陈繁昌 21 日在北京招生记者

会上表示，热切欢迎内地优秀学生到香

港科大就读， 今年科大计划招收约 150

名内地生，学费为每年 10万港元。

香港各高校已开始今年的内地招生

工作。 据了解，香港高校本学年招收内

地生人数与去年相若，其中，香港大学和

香港中文大学各自计划招收约 300 名内

地生， 香港理工大学计划招收约 240 名

内地生。

晨报讯（记者 柯其其 通讯员

王中科）4月 21日， 中国移动通信集团

河南有限公司 ( 以下简称河南移动 ) 在鹤

壁隆重召开 2011 年新闻和信息宣传工

作会议。 会议主要传达贯彻 2011 年河

南移动新闻宣传工作要求，回顾总结了

2010 年河南移动新闻宣传和信息工作

经验， 并表彰了 2010 年度河南移动新

闻宣传报道工作先进集体和先进个人。

会议肯定了 2010 年河南移动宣传

工作取得的成绩，分析了企业发展环境

的变化，指出新闻宣传与信息工作要增

强紧迫感， 以前瞻的思考和敏锐的视

角，强化对新业务、新领域、新模式的宣

传，要大力开展培训，加强新闻宣传与

信息队伍建设，努力开创河南移动新闻

与信息工作新局面。

会议称 2011 年是实施“十二五”规

划的开局之年，也是公司在更加复杂激

烈的市场环境中巩固规模优势、积极创

新转型、增强可持续发展能力的关键一

年，新闻宣传与信息工作要以“可持续

发展”为战略目标，以“移动改变生活”

为战略愿景，紧密围绕企业发展中心工

作，落实“以人为本”理念，转变思路、突

出重点、扎实工作，有效激发新客户、新

话务、新业务、新领域、新模式增长动

力，努力赢得社会公众、客户、合作伙

伴、员工的尊重，积极构建和谐发展的

舆论环境。

会议还邀请新兴媒体专家就如何

提高新闻报道水平作了精彩授课。

河南移动 2 0 1 1 年

新闻和信息宣传工作会议

在鹤壁隆重召开

新华社郑州 4 月 21 日电（记者

杨维汉）河南省郑州市中级人民法院 21

日一审公开开庭审理了深圳市人民政府

原市长许宗衡受贿案。

郑州市人民检察院起诉指控：2001

年至 2009年，许宗衡在担任中共深圳市

委常委、组织部长、市委副书记、深圳市

人民政府常务副市长、市长期间，利用职

务便利，为深圳市顺嘉高新建材有限公

司、深圳市龙岗区区委原书记余伟良等

9 个单位或个人在变更土地规划、 承揽

工程、职务升迁等方面牟利，先后多次收

受相关人员给予的财物共计折合人民币

3318 万余元，应以受贿罪追究许宗衡的

刑事责任。 法庭宣布此案将择期宣判。

新华社南宁 4 月 21 日电（记者

刘晓莉 何程）广西桂林市公安局 21 日

通报，依照法律程序，桂林市公安局象山

分局已对涉嫌枪击他人的民警陆涛实施

刑事拘留，另一涉案民警黄某，已被来宾

市公安局施行异地禁闭、隔离审查。

■事件回放

2 0 1 1 年 4 月 1 8 日 2 1 时 3 0 分许，

桂林警方接群众报警：市区航空大酒店

发生一起枪击伤人事件，开枪者系来宾

市公安局兴宾分局城北派出所民警陆

涛。经查实，当晚陆涛和同事黄某在酒店

消费结账时，因收费问题与李某发生争

执，情绪激动的陆涛拔出随身携带的手

枪击中酒店员工秦某和李某。 根据侦查

结果，警方确定枪击伤人的来宾民警陆

涛涉嫌犯罪。 另据医院消息，事件两名

伤者伤情稳定，确定无生命危险。

深圳市原市长

许宗衡受贿案一审开庭

广西“民警枪击伤人事件”

开枪民警已被刑拘
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新华社北京 4月 21日电 21 日，全国严厉

打击非法添加和滥用食品添加剂专项工作电视

电话会议由中共中央政治局委员、 国务院副总

理、国务院食品安全委员会副主任回良玉主持。

会上李克强说，食品问题无小事，保障安全

是大事。 这直接关系群众身体健康和生命安全，

关系经济社会发展大局。 近期发生并查处的一

些食品安全突出事件， 都与食品生产经营中滥

用或非法使用添加物有关，群众对此高度关注。

遇乱则治、知难而进，要把整治食品非法添加作

为保障食品安全的重要切入点，追踪溯源，加强

全过程管理，严查食品制作和加工源头，严管食

品添加剂使用， 严禁非法添加物， 严把食品生

产、流通、消费各道关口，促进食品安全形势稳

定好转。

李克强强调，食品非法添加危害性大，一旦

发生问题，社会影响面广，容易引起连锁反应，

必须高度重视。 要以《食品安全法》为准绳，重典

治乱，加大惩处力度，切实改变违法成本低的问

题，让不法分子付出高昂代价，真正起到震慑作

用。 一旦发现非法添加，要快查快处，第一时间

查封问题产品，责令停产停业，并给予严厉经济

处罚。 对故意添加的，一律吊销证照、罚没设备，

企业负责人不得再从事相关食品行业。 对涉案

政府工作人员，情节严重的，要依法依纪开除

公职。 对涉嫌犯罪的，要及时移送司法机关，并

依据新出台的《刑法修正案》，从重从快予以严

惩。

李克强指出，让群众吃得安全、吃得放心，

各级政府守土有责， 市、 县政府尤其要负起责

任。 要标本兼治， 改革并完善食品监管体制机

制，严格监管责任制和问责制，对食品安全突出

事件，不论发生在哪个地区、涉及哪个部门，都

要实行问责。 保证食品安全是食品生产经营者

最基本的行为准则，要落实企业主体责任，强化

讲诚信、保质量的理念并开展相关活动，切实筑

牢食品安全的基础。 维护食品安全还要依靠群

众，加强舆论监督，畅通举报渠道，使劣质食品

无藏身之地。 对引起社会恐慌的谣言和不实消

息，也要及时澄清。

国务院部署打击非法添加和滥用食品添加剂

李克强：要让不法分子付出高昂代价

核心

提示

4 月 2 1 日，中共中央政治局常委、国务院副总理、国务院食品安全委员会主任李克强出席全国严厉打击非法添加和滥用食品添加剂专项工作电视电话

会议并讲话。 他强调，要按照党中央、国务院的要求，以坚决的态度、过硬的举措、更大的力度，持续深入整治食品非法添加行为，切实解决影响食品安全的

突出问题。

香港高校招收内地生

近日陆续展开

据山东商报消息 20 日，一则“七旬老人土

地庙里供奉县长，跪求帮讨医疗费”的消息开始

在各大网络论坛及微博上传播，引来社会关注。

20日记者多方联系发帖者及帖子中相关当事人

均未果。 对此，河南省当地宣传部门回应称此举

是“人身侮辱”，并已经着手调查此事。

老人供奉县长 求帮讨医疗费

“清明节前夕，去了趟河南信阳市许世友将

军墓。 在回程的路上，无意中发现马路边一位老

人供奉着光山县县长，跪求帮忙讨要医疗费。 ”

在天涯论坛中，发帖者于 4 月 20 日凌晨介绍了

当时的情况，老人长跪在土地庙前不停地磕头。

发帖者介绍说，该老人自称是 72 岁的信阳

市光山县泼河镇居民匡元秀。“2009年大年廿九

晚，她女婿无故被人用钢筋棍打断了右腿，此后

家徒四壁的老人到处借钱， 已经花去了医疗费

四万多元，现在又要做第二次手术了，但是昂贵

的手术费至今没有筹到一分钱。 听说光山县县

长文宗锋是出了名的包青天，为官清廉正直，常

为老百姓伸张正义，深得老百姓的信任和爱戴。

但是老人身体不好又晕车，且该县长工作繁忙，

只有在此跪求文县长， 让文县长在百忙之中过

问此事并帮忙讨要医疗费。 ”

“这是人身侮辱，已经着手调查”

为核实事情的真实情况，20 日记者多方联

系发帖者均未得到回复。 随后通过电话查询，记

者得知光山县泼河镇北草街确实有位名为“匡

元秀”的七旬老人，但未能与她取得联系。 而在

光山县政府网站上记者注意到， 文宗锋的职务

不久前刚刚由光山县县长变更为光山县县委书

记。

20日下午，记者致电光山县县委宣传部时，

一名吴姓科长介绍说，他们也是刚刚得知此事，

并已经着手调查此事。 对于老人供奉文宗锋一

事，吴科长称：“这是一种人身侮辱。 ”他介绍说，

按照当地的习俗，供奉活人有“诅咒被供奉者早

点死去”的意思，对于老人讨要医药费一事，吴

科长介绍说，现在他们正在了解此事。“如果确

实是没处理好医药费的事，我们会妥善解决。 不

过不管出于什么样的原因，采用这种方式，我个

人还是认为是不合理的。 ”

女婿无故被打没有医疗费

老人庙内供奉县长画像求助

信阳光山县委：这是人身侮辱

网友发出的老人供奉县长图片。

方便面牛肉调味包普遍含牛肉膏

专家称限量食用不会对人体造成即时性伤害

招行报告称

中国有 5 0 万人

投资资产超千万元

近三成富翁热衷投资移民


